

APOCALIPSIS 22:12-21 LECCIÓN: VEN, SEÑOR JESÚS—

INTRODUCCIÓN:

Apocalipsis 22:10-11El ángel le dice a Juan qué hacer después de que termine la visión. En lugar de sellar lo que había escrito como se le ordenó a Daniel que hiciera (Daniel 12:4), se le dijo: "No selles los dichos de la profecía de este libro, lo que significa que el rollo se deja abierto para que otros lo vean, para que todos puedan leer y entender. La persona que hace cosas malas seguirá haciendo cosas malas. La persona malvada seguirá siendo malvada. La persona que hace las cosas correctas debe continuar haciendo las cosas correctas. Y la persona santa debe permanecer santa. Entonces, iahora es el momento de hacerlo bien!

LECCIÓN: UNA DECLARACIÓN DE SOBERANÍA 1. **APOCALIPSIS 22:12-16** 22:12 Y he aquí, vengo pronto, y mi galardón está conmigo, para dar a cada uno según su obra. El mensaje de Apocalipsis se centra en el regreso del Señor y el juicio venidero. Como en el versículo 7, Él dice: "Y he aquí, vengo pronto.Su regreso está llegando rápidamente, y es inminente. El impulso es que nos preparemos. ¿Por qué? - Porque significa juicio. Su recompensa o recompensa está con Él, retribuyendo a todos por lo que han hecho, positivo o negativo. La sentencia se basará en:

- Las obras del hombre, lo que han hecho.
 - a. Los buenos (los que tienen humildad) reciben una recompensa por ser siervos fieles.
 - b. Malos (los que son orgullosos) reciben castigo por ser malhechores.

Para los santos, las recompensas vendrán en el "Tribunal de Cristo". Para los malvados, vendrán en el "Juicio del Gran Trono Blanco"."

22:13 Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, el primero y el último. Jesucristo es el Alfa y la Omega, el principio y el fin de todas las cosas, el primero y el último, tanto el Creador como el Consumador del universo. No hay nada que haya venido antes de Él y nada viene después de Él. Él abarca todo el tiempo y todo el universo. Él comenzó todas las cosas y termina todas las cosas. Por tanto, acabará con la tierra y con los cielos, y los juzgará a todos.

22:14 Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol de la vida, y entren por las puertas a la ciudad. ¹Dios bendecirá a los que le obedezcan. Son como personas que lavan su ropa limpia. Entonces, la 'ropa limpia' realmente significa que necesitamos vivir vidas santas. Pero no podemos hacernos santos por nuestros propios esfuerzos. Solo la muerte de Jesús nos hace santos. Es como si la sangre de Jesús hubiera lavado nuestras ropas. Pero solo aquellos que han aceptado a Jesús en sus vidas recibirán los beneficios de este Libro. El punto es:





Somos bendecidos haciendo Sus mandamientos, por lo tanto, teniendo el derecho de comer fruto de el árbol que da vida.

 Somos bendecidos haciendo Sus Mandamientos, por lo tanto, teniendo el derecho de entrar en el puertas a la ciudad para vivir eternamente.

22:15 Porque fuera están los perros, los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras, y todo aquel que ama y hace mentira. <u>Hay algunas personas a las que no se les permitirá entrar en la ciudad celestial de Dios</u>.

- Los perros de la sociedad. El perro salvaje era un símbolo de deambular; de ser mezquinos y salvajes, sucios e inmorales, y por lo tanto nunca se les permitirá entrar en la ciudad celestial de Dios.
- Los hechiceros, los fornicarios (inmorales), los asesinos, los idólatras y todo aquel que ama y hace mentira como se enumera en Apocalipsis 21:8a.

<u>Todos ellos estarán fuera de las puertas de la ciudad en tormento eterno porque no aceptaron a Jesucristo</u>.

22:16 Yo, Jesús, he enviado a mi ángel para que os dé testimonio de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y la descendencia de David, y la estrella resplandeciente de la mañana. Jesucristo mismo envía personalmente a Su ángel para testificar a Juan estas cosas en las iglesias. El mismo ángel que le habla a Juan proviene de la presencia de Jesús, Aquel que da vida al hombre—, la descendencia de David—, la Estrella de la Mañana y Brillante. Él viene a entregar el mensaje para las iglesias. No hay mayor honor para este ángel.

- <u>Jesús, el Mesías Prometido</u> vino de la simiente y el linaje de David. iÉl es tanto la raíz de David como su descendiente! Jesús es el Salvador y Rey Prometido que vino a salvar al hombre y gobernar sobre el mundo.
- <u>Jesús, la Estrella Brillante de la Mañana</u> significa que Él fue la primera estrella en surgir y la primera estrella es la estrella más brillante, el mismo Hijo de Dios. Jesucristo es el Mesías Prometido, la Estrella entre todas las estrellas del hombre.
- II. UNA DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD APOCALIPSIS 22:17-19 22:17 Y el Espíritu y la novia dijeron: Venid. Y el que oye, diga: Ven. Y venga el sediento. Y quien quiera, tome gratuitamente el agua de la vida. La "novia" es la "iglesia", es decir, una hueste de verdaderos creyentes esparcidos por toda la tierra. La invitación es tanto del Espíritu como de la Novia de Dios que clama: "Ven." Se envían tres invitaciones:
 - 1. Aquellos que escuchan están invitados a "Ven."
 - 2. Los que tienen sed deben "Ven".

GJW

3. <u>Y cualquiera que "venga" tome el agua de la vida libremente</u>.

El Espíritu y la Novia dicen: Ven. <u>Una vez que escuchamos la invitación y venimos, debemos comenzar a clamar para que otros vengan</u>. El que escuche y oiga este clamor tendrá sed; desearéis el evangelio, porque queréis ser cambiados y llenos. <u>Entonces todo lo que tienes que hacer es "¡Ven!Entonces</u> los sedientos necesitan venir, esos resecos, chamuscados, vacíos, ansiosos, ardientes, trabajando y sudando, "¡Ven!" Si tienes sed,

rideja atrás lo que no funciona y toma el agua de la vida libremente. Es un regalo gratis.

Todos aquellos que necesitan este refrigerio, satisfacción y renovación del agua de la vida, "Venid."

22:18 Porque yo testifico a todo hombre que oye las palabras de la profecía de este libro: cualquiera que añada a estas cosas, Dios le añadirá las plagas que están escritas en

Este libro: — <u>Aquí hay una advertencia</u>, y la advertencia es solemne (grave) y definida. Un persona no debe agregar a las Palabras de este Libro. <u>Si añade a las Palabras de este Libro</u>, <u>Dios le añadirá las plagas escritas en este Libro</u>.

22:19 Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este libro. Una persona no debe quitarle las Palabras de este Libro. Si quita de las Palabras de este Libro de profecía, Dios quitará su parte del Libro de la Vida; su parte de la Ciudad Santa, y de las cosas escritas en este Libro para él.

III. UNA BENDICIÓN FINAL APOCALIPSIS 22:20-21

22:20 El que da testimonio de estas cosas, dice: Ciertamente vengo pronto. Amén. Así es, ven, Señor Jesús. La conclusión es que Jesucristo es Aquel que revela y da testimonio de las cosas escritas en Apocalipsis. Estas no son las palabras de los hombres, sino que son las palabras del Señor vivo, el Hijo de Dios mismo. Dice de nuevo: "Él vendrá pronto", concluyendo con una bendición final "Amén", que significa "Que así sea", firma con "Así es, ven, Señor Jesús."

22:21 La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con todos vosotros. Amén. Juan usa las mismas palabras de Pablo en su bendición final y Amén; nuevamente cerrando el Libro de Apocalipsis.

RESUMEN:

GJW

El mensaje de Apocalipsis se centra en el regreso del Señor y el juicio venidero. Como en el versículo 7, Él dice: "Y he aquí, vengo pronto.Su regreso está llegando rápidamente, y es inminente. Las obras del hombre serán juzgadas; lo bueno y lo malo. Jesús es Alfa y Omega. Él creó todas las cosas, y Él terminará todas las cosas. Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, porque tendrán derecho al árbol de la vida, y entrarán por las puertas a la ciudad. Han obedecido la invitación de aceptar a Cristo como Señor y Salvador. Sin embargo, todos aquellos que no aceptaron a Cristo estarán fuera de las puertas de la ciudad en tormento eterno. Jesucristo envía personalmente a Su ángel para testificar a Juan de estas cosas en las iglesias. Jesús es la raíz y la descendencia de David, y la Estrella Brillante de la Mañana (22:12-16).

La última invitación a Cristo en este Libro se publica, y deben tomar del agua de la vida libremente. El evangelio de Cristo es un regalo gratuito. iSolo ven! Debemos recibir la profecía

bilMVenM

de este Libro tal como está escrito. Si escuchas las Palabras de la profecía del Libro, no le añadas, o Dios añadirá a esa persona <u>las plagas</u> que están escritas en este libro. Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará <u>su parte del libro de la vida</u>, y <u>de las cosas que están escritas en este libro</u> (**22:17-19**).

La conclusión es que Jesucristo es Aquel que revela y da testimonio de las cosas escritas en Apocalipsis, y concluye con una bendición final (22:20-21).

APLICACIÓN:

No dejes que tu conocimiento de los eventos futuros sea solo otro de esos tesoros triviales con los que puedes sorprender a tus amigos. Debería cambiar la forma en que vives. ¿Su conocimiento de los eventos futuros afecta su vida y la vida de sus seres queridos?

